
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito da Cidade do

Recife, Sr. João Campos, e a Chefe do Escritório de Gestão do Centro do Recife -

RECENTRO, Sra. Ana Paula Vilaça, para utilização da Avenida Rio Branco, no
Centro do Recife, como uma galeria aberta para exposição de esculturas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 23 de agosto de 2023.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 9521/2023

APROVADO
47ª Sessão Ordinária - 28/08/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente



CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento é um desdobramento da relevante Audiência Pública sobre

Políticas Públicas de Artes Visuais, ocorrida no dia 23 de agosto de 2023, no

Plenarinho da Câmara Municipal do Recife, às 10h. A mencionada audiência

proporcionou um espaço de discussão e reflexão em que foram debatidos temas

cruciais para o aprimoramento do cenário cultural do nosso município. A partir do

que foi identificado na escuta, encaminhamos indicação para a consideração da

utilização da Avenida Rio Branco, no Centro do Recife, como uma galeria aberta

destinada à exposição de esculturas.

Temos a firme convicção de que é essencial promover o acesso à cultura de

maneira democrática e inclusiva. A utilização da Avenida Rio Branco como galeria

aberta para exposição de esculturas contribuiria para tornar o espaço público um

lugar de encontro entre a população e a produção artística, viabilizando um contato

direto e inspirador com o mundo das artes. Essa iniciativa permitiria que moradores

e visitantes apreciassem esculturas de diferentes estilos e conceitos, enriquecendo

a experiência urbana e promovendo a valorização do patrimônio artístico-cultural da

cidade.

A proposta de transformar a Avenida Rio Branco em uma galeria aberta não

apenas democratiza o acesso da população aos bens culturais, mas também

incentiva a visibilidade de diversos artistas visuais, sejam eles consagrados ou

emergentes. O espaço público, ao se tornar um palco para a expressão artística, se

transforma em um veículo de divulgação e promoção do trabalho dos criadores

locais, gerando oportunidades de reconhecimento e engajamento. Ademais permite

a ocupação do Centro das Ruas do Recife.

Portanto, por meio desta Indicação, sugerimos ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, e à Chefe do Escritório de Gestão

do Centro do Recife - RECENTRO, Sra. Ana Paula Vilaça, que avaliem a viabilidade

e os benefícios da utilização da Avenida Rio Branco como galeria aberta para
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
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exposição de esculturas. Acreditamos que essa medida contribuirá

significativamente para a promoção da cultura, o enriquecimento do espaço público

e a valorização das artes visuais em nossa cidade.

Diante do exposto, pedimos o apoio dos pares para a aprovação do

Requerimento.
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